

たきおっ子

～一人一人が輝き、「笑顔」あふれる滝尾小～

御船町立滝尾小学校 学校だより

第5号 令和5年6月12日（月）

たきおっ子の生活信条：

「たのしく、きたえて、おおらかに」

学級数5、在籍児童数：51名

文責：（校長）三牧 公久

プール開き

6月7日（水）の3校時にプール開きを行いました。運動場でめあて発表等の開会行事を行った後に、プールに移動し、お楽しみの水泳の授業となりました。今年は梅雨入りも早く、天気を心配していましたが、当日は晴天にも恵まれ水泳の授業を楽しむことができました。高学年の児童が低学年の児童とペアを組み、渦巻などの水慣れを行っていたのが、微笑ましかったです。今後は天候をみながら、水泳の授業を行っていきます。



不審者対応避難訓練

6月5日（月）の3校時に不審者対応の避難訓練を行いました。今年度は、上野駐在所の那須巡査部長に来ていただき、避難の様子についての講評や、講話をしていただきました。講話では、不審者対応の「イカのおすし」の話など、注意点を話していただきました。周りに大人がいる状況では大人の指示を聞けばいいですが、子供だけしかない状況（登下校時等）もあります。もしもの時に正しい判断と落ち着いた行動がとれるように、日頃から心の準備をしてほしいと思います。

※ 地域の方々には登校の見守りなどいつもお世話になっています。今後ご協力よろしくお願いたします。



水越ホテルを見る会

6月3日（土）に水越地区の「ホテルを見る会」が開催され、本校4・5年生も参加しました。私も初めて来賓として参加しましたが、多くのイベントやホテルの舞う姿に感激したところです。参加した子供達は、運動会で披露した「ソーラン節」や「合唱」を行いました。参加の皆様からもあたたかな拍手をいただきました。この様子は6月5日（月）の熊日新聞にも掲載され、本校児童の活躍を校長としても誇らしく思いました。



学校ホームページ（ブログ）について

6月から学校ホームページで学校ブログを公開しております。教頭先生を中心に更新していきます。日々の些細な出来事を載せていきますので、ご覧になられてください。